

Paradoxe : L'interdiction de fumer au 1er janvier dans les lieux publics risque-t-elle d'entraîner une hausse de la consommation d'alcool ?

07-11-2007

-

Réponse : ce pourrait être un effet paradoxal

-

Une étude de l'Institut National de Prévention et d'Education pour la Santé révèle que près d'un quart des non-fumeurs ont l'intention d'accroître après le 1er janvier 2008 leur fréquentation des restaurants, bars et discothèques.

-

Quant aux fumeurs, ils déclarent ne pas avoir l'intention de modifier leurs habitudes de fréquentation de ces mêmes établissements.

-

A moins que l'absence de tabac ne provoque un rejet physiologique de l'alcool, il n'est donc pas exclu d'observer un regain de consommation des boissons fortes à partir de l'année prochaine.